(На бланке организации)
 (Letterhead)
В НКО НКЦ (АО)
TO CCP NCC

ЗАЯВЛЕНИЕ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ СТАТУСА ДЕРЖАТЕЛЯ
APPLICATION FOR GRANTING STATUS OF THE CUSTODIAN

_____________________________________________________________________________,
 (полное наименование организации)
(full name of the organization)
просит предоставить статус Держателя в соответствии с Правилами клиринга Небанковской кредитной организации-центрального контрагента «Национальный Клиринговый Центр» (Акционерное общество) (далее – Правила клиринга) и обязуется: 
asks to grant status of the Custodian according to the Clearing Rules of the CCP NCC (hereinafter referred to as the Clearing Rules) and undertakes to do the following:
· соблюдать требования, предъявляемые к Держателям в Правилах клиринга;
comply with requirements applicable to Custodians according to the Clearing Rules;

· разрешать все споры, вытекающие из добросовестного выполнения Держателем своих прав и обязанностей, а также связанные с применением и толкованием положений Правил клиринга, в порядке, установленном Правилами клиринга.
settle all disputes, arising out of fulfillment in good faith by the Custodian of its rights and responsibilities, and also connected with application and interpretation of Clearing Rules provisions, in the order, set out in the Clearing Rules. 

Приложение: копия лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг на право осуществления депозитарной деятельности (для резидентов). 
Application: copy of the license to a professional participant of the securities market to act as depository (for residents).
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